

jueves, 09 de marzo de 2023

La Luisiana estrena Centro de Formación, rehabilita el centro de soldadura y construye un gimnasio en la pedanía de El Campillo con inversiones del Plan Contigo

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos ha visitado esta mañana la localidad de La Luisiana junto con la alcaldesa, María del Valle Espinosa Escalera, miembros del Equipo de Gobierno Municipal y la diputada de Cohesión Territorial, Asunción Llamas.

La regidora de esta localidad sevillana ha agradecido 'la apuesta inversora que ha realizado la Diputación por los municipios de la provincia y en La Luisiana estamos acometiendo importantes obras'. Espinosa se ha referido al Centro de Formación, que ha sido inaugurado hoy mismo por el presidente de la Diputación; la rehabilitación del centro de soldadura, destinado a los jóvenes del municipio que no han continuado con otros estudios, y se está construyendo un gimnasio en el CEIP de la pedanía de El Campillo, proyectos que se están llevando a cabo con el Plan Contigo.

La alcaldesa ha explicado que 'gracias a los fondos recibidos de este Plan hemos invertido en formación porque es la base principal para las personas y este Plan nos ha dado la mejor opción para la gente joven de nuestro municipio'. En concreto, la inversión realizada en el Centro de Formación asciende a 324.000 euros.

El presidente Villalobos ha expresado que 'somos municipalistas y de ahí el afán de la Diputación por apoyar el progreso de los municipios. La Institución Provincial ayuda a toda la provincia, pero de manera especial a los pueblos más pequeños y más rurales porque hemos analizado a lo largo del tiempo que si no aplicáramos los coeficientes correctores al reparto que realizamos de los fondos, en la provincia de Sevilla, se hubiera producido un desequilibrio territorial. Así se viviría muy bien en los pueblos del Área Metropolitana y se viviría mal en las zonas rurales. Y eso no lo hemos consentido porque queremos una provincia equilibrada y que la prestación de los servicios en La Luisiana sean iguales que en Mairena del Aljarafe, en Dos Hermanas o Utrera'.

Inversiones en La Luisiana

Este municipio recibe un total de 1,77M€ entre los planes Contigo y Actúa de la Diputación. En concreto, con el Plan Contigo recibe 1,34M€, de los que 629.257€ los destina al programa de cooperación de inversiones y servicios. Cuatro son las obras financiadas a cargo de este programa, como la rehabilitación del edificio de la antigua escuela taller; la adecuación y reforma del espacio interior de rotondas; la reparación, y la obra para gimnasio en el edificio del Centro de Educación Infantil y Primaria 'Director Manuel Somoza', de la pedanía de El Campillo.

Con respecto al programa de empleo y apoyo empresarial, 557.422€ son los destinados al mismo, así como 23.049€ y 35.767€ para ayudas de emergencia social y prevención de la exclusión social, respectivamente.



COMUNICACION

Además, para la reactivación cultural y deportiva se destina la cifra de 37.000€; algo más de 28.000€ para la adquisición de vehículo de limpieza viaria; 150.000€ para vehículo de residuos sólidos urbanos y 35.000€ para el programa de desequilibrio tecnológico.

Con el Plan Actúa y 425.114€ de inversión, el Ayuntamiento de La Luisiana dispone de otros 296.546€ para inversiones; más de 73.500€ para la prevención de la exclusión social; alrededor de 31.000€ de ayudas a la emergencia social; más de 17.500€ para la eliminación de desequilibrios tecnológicos y 2.000€ para adquisición de material deportivo.